

**MATERIA:**

Bioquímica

**NOMBRE DEL DOCENTE:**

Canales Hernández Yeni Karen

**NOMBRE DEL ALUMNO:**

Méndez Colomo Sara Rebeca



**TRABAJO A ENTREGAR:**

Ensayo sobre la importancia de la Bioquímica en la  
Enfermería

**LICENCIATURA:**

Enfermería

¿CUÁNTA IMPORTANCIA TIENE LA BIOQUÍMICA EN EL ÁREA DE LA ENFERMERÍA?. Según María Raffino, “La Bioquímica es la base de infinidad de ciencias, ya que nos permite conocer la estructura, la composición y función de los componentes químicos de los seres vivos”. La bioquímica con la enfermería presenta contenidos relacionados a las biomoléculas, el metabolismo en el humano, los procesos químicos que ocurren en el cuerpo, etc. Esto nos permite poder conocer más a fondo los diversos procesos a los que pueden estar sometidos los individuos y poder brindar posibles tratamientos médicos.

La Enfermería está enfocada a la atención, el cuidado y la protección del paciente, con el propósito de brindar bienestar y salud física para sostener su vida de una manera sana y plena, teniendo en cuenta que como enfermera se debe cuidar y ayudar tanto en la salud como en la enfermedad.

Aplicar el estudio de la bioquímica en esta profesión, nos ayudará a poder conocer y comprender cómo funciona nuestro organismo, el entender de dónde vienen los parámetros los cuales serán los indicadores de enfermedades y las patologías, y así se le dará un cuidado de calidad al enfermo porque ya se tendrá conocimiento de lo que se hace,

además que con el paso del tiempo surgen nuevas enfermedades y entonces la enfermera se podrá abrir a nuevas técnicas de cuidado más sofisticadas y avanzadas que ocuparán el estudio de la bioquímica humana con conocimientos más profundos.

La Bioquímica en el campo de la enfermería radicará en obtener conocimientos completos con el fin de saber actuar ante las alteraciones que esté padeciendo el enfermo y luego de ello poder proporcionar tratamiento y cuidados necesarios para que regrese a un estado de bienestar y equilibrio.

En conclusión, todos estos conocimientos son fundamentales, pues nos permite indagar mejor todo el proceso químico que ocurre en el cuerpo humano. La bioquímica irá de la mano con la enfermería por interés del ser humano en buscar su prevención, tratamiento (porque mediante ella podemos crear medicamentos) y la cura a diferentes enfermedades.

## WEBGRAFÍA

<http://biochemistry-time.blogspot.com/2009/02/importancia-de-la-bioquimica-en.html?m=1>

<https://sites.google.com/site/iloveenfermeriaupch/mis-cursos/elementos-de-quimica>

<https://es.slideshare.net/pameseverino/importancia-de-la-bioquimica-27555525>

